
1頁川崎大師ロータリークラブ

第2109回（本年度　第10回）例会　平成28年9月14日　－晴－

例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～
例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館
事務局：事務局：〒210-0812　〒210-0812　神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F
Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
URL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jpURL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jp

例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～
例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館
事務局：〒210-0812　神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F
Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
URL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jp

会　長会　長
副会長副会長
幹　事幹　事
ＳＡＡＳＡＡ

牛山　裕子牛山　裕子
須山　文夫須山　文夫
水口　　衛水口　　衛
松本　和晃松本　和晃

会　長
副会長
幹　事
ＳＡＡ

牛山　裕子
須山　文夫
水口　　衛
松本　和晃

2016-17年度
国際ロータリーのテーマ 川崎大師ロータリークラブ　週報川崎大師ロータリークラブ　週報川崎大師ロータリークラブ　週報

2016-17年度 国際ロータリー第2590地区人類に奉仕するロータリーROTARY SERVING HUMANITY

●司　会　　松本　和晃ＳＡＡ

●点　鐘　　牛山　裕子会長

だいぶ涼しくなってまいりました。

本年度第10回通算2109回の例会をはじめます。

●斉　唱　　「４つのテスト」

　　　　　　　　　　　　　伊藤　佳子ソングリーダー

ゲストのご紹介　　　　　　　　　　　牛山　裕子会長

地区大会参加促進キャンペーンということでホストクラ

ブとして川崎西ロータリークラブから吉田恵一様、鈴木

敬一様ご挨拶とご説明をお願いします

ご挨拶

川崎西ロータリークラブ　吉田　恵一様、鈴木　敬一様

皆様こんにちは、地区大会の１日目、指導者養成セミナ

ーを担当致しております、鈴木敬一と吉田恵一です。

本日は地区大会のご案内ということで貴重なお時間を賜

りまして誠にありがたく感謝しております。

事前に地区大会のご案内、パンフレットとディナーパー

テイのちらしをテーブルに置かせて頂きました。ご覧頂

きながら進めてまいりたいと思います。

地区大会日程ですが１１月１１日金曜日、翌日１２日土

曜日にパシフィコ横浜におきまして開催されます。

地区大会には多数の会員の皆様方にご参加頂きたくお願

いに参りました。

秋の気候の涼しい時期であります。内容としては全員登

録でありますが名実ともに全員登録を目指して皆様方の
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ご協力を頂きたいというところです。

地区大会に先立ち、地区大会記念行事として１０月５日

水曜日に横浜ロイヤルパークで由紀さおりさんを招いて

熊本地震また先の東日本大震災のチャリティーディナー

パーティを行います。

由紀さおりさん「夜明けのスキャット」等で世界的にも

注目を頂いており実質ディナーパーティとなると、４万

円以上というようなところを今般はご配慮をいただきロ

ータリークラブ２万円ということで、ご案内できること

になりました。そのためには是非大勢の方々の参加をお

願いしたいというところでございます。

９月２０日まもなく締め切りが近づいておりますので、

是非会員の皆様方はじめ奥様、ご家族、ご友人などお誘

いいただきましてご協力いただきたいと思います。

また１０月１８日火曜日にはポリオ撲滅チャリティーゴ

ルフ大会として読売ゴルフクラブでゴルフコンペを開催

いたします。

参加費は11,000円（チャリティー代を含んで）というこ

とで案内をさせて頂いております。

ゴルフの腕にかかわらずスポーツの秋ですので皆様方の

ご参加お願いしたいと思っております。

地区大会の講師の先生の案内ですが１日目は地区指導者

育成セミナーとして山形県、鶴岡ロータリークラブ、パ

ストガバナーでいらっしゃる藤川 享胤氏をお招きして

おります。

先般規定審議委員会RIでいろいろな内容の変更等がござ

いました。

そういった中で今ロータリアンとして大切なプライドを

持ってロータリー人生を送ろうではないかという意味合

いの内容でロータリアンの教示、プライドをお話頂ける

予定です。

２日目は記念講演としてスポーツのミズノで有名ですが

東京ロータリークラブパストガバナーの水野正人さんを

お招きして2020年東京オリンピックのレガシーとロータ

リーの多様性という題目でご講演を頂く予定です。

我々ホストクラブである川崎西ロータリークラブ会員で

ある高良明会員を今年度皆様方の元に輩出をさせて頂い

ております。

特に大きな行事である地区大会を成功裏に終えることを

目標として、どうか大師ロータリークラブの皆様方のご

協力をお願いしたいと思います。

諸々申し上げましたが、この地区大会はじめ2590地区皆

様で手に手を取り合いながら喜び感動を覚えたく、また

皆様方と共にこれからロータリアン人生を歩む中でそれ

ぞれの希望と確認を兼ねてこの地区大会皆様方のご配

慮、深いご理解を頂いて多くの参加を頂きたいと思って

おります。

お願いばかりで恐縮でありますがどうかお含み頂きまし

て来る１０月の記念行事、また１１月の地区大会宜しく

お願い致しまして促進のお願いとさせて頂きます。

有難うございました。

会長報告　　　　　　　　　　　　　　牛山　裕子会長

　本日は例会の中でクラブ協議会を致します。非常に大

切なクラブ協議会ですので皆様３０分でお帰りにならな

いようにお願いをいたします。

①皆様のお手元に第3回定例理事会の議事録をお届けし

てあります。２、３修正・追加がございますので申し上

げます。

・議事、審議事項の12番目　職場訪問・移動例会に関し

て継続審議とございますが理事会の時にほぼ書類も整っ

ていて役員の間を書面で回覧し全員承認したということ

ですので継続審議ではなく承認にお読み替えください。

・協議事項２　ファイアーサイドミーティング日程を近

日中に皆様にご連絡できる予定です。

・３番目の会員増強に関しても近日中に皆様に情報をお

知らせできると思います。
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②奥様のお誕生日にお花をお贈りしておりましたとこ

ろ、出井会員の奥様から丁寧なご挨拶状をいただきまし

た。お花もご自分で撮られたお写真ですかね。

③皆様にご協力をいただきました米山梅吉記念館への

100円募金、皆様のご厚意で8,400円集まりました。米山

記念館からお礼状がきております。回覧をさせていただ

きます。

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　水口　　衛幹事

・赤い羽根共同募金冊子が来ています。（回覧）

・川崎西RCの方より案内のありました地区大会の出欠表

を回覧します。皆さん出席の方を宜しくお願いします。

・７クラブ親睦ゴルフ大会10月26日　ゴルフ同好会の白

石委員長から回覧頂くよう案内ありましたので再度案内

致します。

・９月28日　３クラブ合同例会、当クラブ幹事クラブと

して行います。出欠表再度回覧致します（ 終）。まだ

記入をされていない方はご記入をお願いします。

・ロータリー財団100周年記念シンポジウム開催の案内。

２名の方が記入されています。出席される方ご記入お願

いします（ 終）

・各クラブの例会変更の案内がきています。（回覧）

メイクアップ

林　　　鶴会員、中村　眞治会員、髙濵　玲奈会員

金澤　康治会員

８月出席報告

ホームクラブ100％

布川二三夫会員、鈴木　幹久会員、炭谷　博功会員

竹田　正和会員、横山　俊夫会員、岩井　茂次会員

水口　　衛幹事、須山　文夫会員、牛山　裕子会長

磯田　　稔会員

８月出席順位

１７５％　牛山　裕子会長

１５０％　横山　俊夫会員

１２５％　水口　　衛会員、須山　文夫会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）

　　　　　　　　　　　　　　　　　須山　文夫副会長

川崎西RC　鈴木　敬一様　古田　恵一様

本日は地区大会参加促進キャンペーンでおうかがいしま

した。よろしくお願いします。

松井　昭三会員

ご無沙汰しております。先日３８回目の放射線治療が無

事終了致しました。あと２年間はホルモン療法で終了で

す。

鈴木　幹久会員

①大藪さん昨日は職場訪問のための現地下見大変ご苦労

様でした。

②帝国データバンク　9/9付に当社の記事がのりました

ので・・・。

横山　俊夫会員

日曜日の大師中町敬老会にて救急水ボトルの配布にご参

加頂きました皆さんご苦労様でした。

出席報告　　　　　　　　　　　　　　矢野　清久会員

2109回

2107回

５８

５８
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３０
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１８

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名4 70.83

60.00

62.50

％

％

％

修正出席率
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牛山裕子会長

川崎西RC吉田恵一様、鈴木敬一様、地区大会ではお世話

になります。

本日は例会中にクラブ協議会を開きますため、先に勝手

に当方の都合をお知らせしました。ご容赦下さいませ。

本日のニコニコのテーマ

「９月１９日から１週間、秋のお彼岸です。

　皆さん、ご先祖のお墓参りに行ってください。」

水口　　衛会員、矢野　清久会員、鈴木　昇二会員

竹田　正和会員、須山　文夫会員、坂東　保則会員

岩井　茂次会員、寺尾　　巌会員、布川二三夫会員

沼田　直輝会員、竹内　祥晴会員、宮沢　和徳会員

伊藤　佳子会員、黒澤　　穣会員、船山　佳則会員

永松慎太郎会員　　　　　　合計　３６，０００円

委員会報告

社会奉仕委員会　　横山　俊夫委員長

こんにちは、先ほどもニコニコに書かせて頂きました。

9月11日、この前の日曜日からいよいよ大師地区町内会

を対象とした救急水ボトル配布がスタート致しました。

大変多くの声をかけて頂いております。本日、明日、明

後日とこの土曜日は立て続けであり表にリーダーとご指

名いたした方々にもご協力頂きましてスムーズに運びた

いと思っております。今後とも宜しくお願いします。あ

りがとうございました。

協同奉仕委員会　　坂東　保則委員長

協同奉仕委員会よりお知らせをさせて頂きます。ロータ

リーふれあい移動動物園のお知らせです。

動物とのふれあいを通じて子どもたちが元気になっても

らうと、豊かな心を育てるということのロータリー活動

ということで10月13日木曜日　雨天の場合は髙濵会員に

ご協力頂きまして春日山部屋の力士とふれあう企画と致

します。なお、場所は聖クララ幼稚園（川崎区貝塚）集

合が9時45分、10時から12時までの2時間になってござい

ます。

皆様方是非ふるってご参加頂きますよう重ねてお願い申

し上げます。
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青少年奉仕委員会　　鈴木　昇二委員長

出井ローターアクト委員長が所用で不在のため私の方か

ら報告させて頂きます。

皆様にお手元にローターアクト候補者推薦のお願いを配

布させて頂いております。

ローターアクトのことを若干説明させて頂きますとロー

タリーではいろいろな奉仕事業を行っています。

これはロータリアンが自ら参加して行う事業ですが、ロ

ーターアクトはロータリアンは後方支援でありすべてロ

ータリーアクターが自分たちで例会、地区行事等々自分

たちで企画し実施しています。

ロータリーにとっては唯一青少年、３０歳までに任せる

委員会ということです。我々がやっている例会なども自

分たちで企画しますが、先ほどロータリーの地区大会の

ご案内がありましたが、これはローターアクトクラブも

準じた地区大会、皆さんも出席してるかと思いますが地

区協議会、等もすべて自分たちの手作りで企画して実施

しております。

アクターになるといろいろなことを自分たちで自らやっ

ていく。仲間と一緒にやっていく。

大きな大会も実施していくという活動ですので若者が非

常に成長するローターアクトクラブです。

是非皆さんも推薦して頂きたい。当川崎大師のローター

アクトの候補者、今目標にしているのは20名以上です。

今現在候補者は9名出ております。あと11名以上皆さん

是非若者を成長させるための活動ですので、奮って推薦

して頂きたいなと思います。できましたら説明会2回設

けておりますが、１回だけで結構ですので参加頂きたい。

我々が候補者にいくら説明してもはっきりとわからない。

卓話者もございますので若者は若者たちで、是非参加頂

き興味を持って頂き入会して再立ち上げを目指していき

たいと思ってますので、どうぞ皆様の協力よろしくおね

がいします。来週21日はローターアクトの地区代表の岡

山ななさん（とても活発で元気なお嬢様でございます）

卓話に来て頂けます。我々が話すより代表の岡山さんの

お話をきいていただきたいなと思います。

国際奉仕委員会　　猪狩　佳亮委員長

月曜日にソシア２１でロータリー財団セミナーが開催さ

れ、牛山会長と一緒に参加して参りました。

10名の地区委員の方が矢継ぎ早にポイントを絞って財団

に関してお話を頂きました。

特に当クラブ会員の竹中さんの話はわかりやすかったと

思います。ありがとうございました。

もう１点目は来年3月台北正門ロータリークラブ40周年

記念の訪問です。

日程の案内が来ております。日程は事務局から書面でお

届けを致しますが、かいつまんで申し上げますと、来年

3月10日金曜日、昼間はゴルフコンペ大会、夜6時から前

夜祭、3月11日土曜日、午前11時から記念大会、懇親会

がございます。

詳しいことは事務局から案内をさせていただきます。以

上です。

３分間スピーチ　話し手プロフィール紹介

職業情報委員会　鈴木　幹久委員長



6頁 川崎大師ロータリークラブ

2016-17年度 国際ロータリー第2590地区人類に奉仕するロータリーROTARY SERVING HUMANITY

細谷　重徳会員　プロフィール

長野県上田市の出身です。

現在　株式会社　東特鋼（東京特殊鋼製作所）

入会　①1996年12月18日　19年9ヶ月

　　　②2009年-10年　第37代会長を務める

役職

①浅野町工業団地副会長

②昭和電工川崎事業所　安全委員会会長

③昭和電工全国持株会会長

④川崎市交通安全協会理事

⑤その他多数の役職を歴任

３分間スピーチ　　　細谷　重徳会員

私共の会社は株式会社　東特鋼といいます。昔、東京特

殊鋼製作所と言っていました。

今年は95周年、大正10年創立で私が３代目です。簡単に

言いますと一番 初に書いてあります京浜工業地帯夜景

ツアーがありますね。あのプラントを建設、メンテナン

ス、修理、増設しています。

プラントは石油、化学等々多種のプラントがあります。

大きく分けて工場です。

第1と第2工場を入れると約3,000平米位の工場です。作

る方は仕事に余裕があります。

何でもつくります。 近は水素の充填設備を５，６台つ

くりました。これから乗用車も水素乗用車になるという

ことらしいのですが、そんなに水素給油するのかなあと

思っております。

タンク、容器やユニットもの、原子力の排水処理のよう

なもの、陶器全般を作っております。

従業員100名くらいは女性を除いて全員エンジニアです。

プラントの中に入って整備などぜんぶやっております。

この中から出てくる仕事は保温もあれば、塗装もあれば、

配管もある、冷蔵機もあればコンプレッサーもあるとい

ろいろな仕事があります。当社は電気と土建はあまりや

りません。

そのほかの仕事はほとんどやります。今顔を見たから言

いますがメインバンクは川崎信用金庫です。

タンクもステンレスのタンクを多く作っています。

プラントのメンテナンスと工場の製作です。ロータリー

の良いところは異業種の方がたくさんいらして電気の会

社さんもいらっしゃるし、ロータリーの仲間にお願いす

ると良心的にちゃんと信頼度が高くやって頂けるので、

とても安心でおります。

１年間で一番忙しいのは7月、8月、9月の初めぐらいで

す。

皆さんご存じのようにこういうプラントは電気を相当使

うので電気を止めるんです。そうすると干渉検査、をし

て復旧をすると・・・その検査をしないと運転できなく

なる。夏の暑い時期に熱中症になりながらやっています。

ですから7月から8月にかけてはロータリーの欠席になる

ことがあります。そのときは1日500人くらいのエンジニ

アがこういう場所で働いていますので非常に危険である

少し間違えば死んでしまう、あるいは挟まって重傷を負

うようなことになりかねないので、安全には厳しくやっ

ております。おかげさまで15年くらい無事故、無災害で

やっております。

化学・環境・などの建設関係のプラント建設等をやって

おります。ありがとうございました。

第3回クラブ協議会

ロータリーの友精読

雑誌・広報委員会　黒澤　穣委員長

先週１回飛んだのでうっかりほっとしていたところでし

たが、先ほど細谷委員長からもメインバンクといって頂

きましたので、頑張ってやってみようかなと思います。

宜しくお願いします。

皆さん、雑誌はお持ちではないと思いますが目次にそっ

てこんな記事がありましたよというところを簡単にご紹

介させて頂きます。

冒頭RI会長メッセージから始まります。

今回はロータリー雑誌の仲間たちということでいろいろ

な地域のロータリーの雑誌が紹介されています。

日本のロータリーの友はここに書いてありまして、ヨー

ロッパ、南米、アジアと欧米のいろいろな雑誌です。

表記がロータリーとはっきりわかるものもあれば、何が

かいてあるのかわからない文字のものもあるんです。

いろいろなものがでています。

10ページ目にロータリーの友が少し変わりました。
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日時：平成２８年１０月２８日㈬は

　　　通常例会です。

３ＲＣ合同親睦夜間例会　18:30～

場所：川崎日航ホテル　11階「藤楓の間」

小林　勇次／秦　琢二／沼田　直輝
クラブ
会　報
委員会

授業にはロータリーの支援による机やいすも使われて、

識字力、生活力、向上アップにつとめましたという記事

がのっています。ノートなども提供したということが写

真ででています。

36ページ　熊本地震関係で和歌山のアゼリアロータリー

クラブが携帯用簡易トイレ、段ボールがあるものです。

これを1000個寄贈しましたという記事です

東京世田谷ロータリークラブさんの方で親睦合唱祭とい

うことでチャリティーコンサートをやりましたという記

事です。

ロータリーを知るにはというコラムが載っています

新入会員、クラブにはいってまず覚えなければいけない

のはクラブの方の名前や顔、その人たちがどんな活動を

しているのか、どんな仕事をしているのか、そういった

ことを知りたいでしょうけれどそういったことを知るの

で一番よいのはロータリーの友を読むことですというよ

うなことが書いてあります。私共のクラブはこうして読

んでますのでぜひ続けていければと思っております。

40ページ　日本のロータリー100周年に備えようという

記事がのっています。日本のロータリー100周年委員会

　委員長　北　清治さん。日本のロータリーは2020年10

月20日、東京オリンピックの開催都市に東京ロータリー

クラブが創立して、100周年を迎えるということで日本

のロータリーも100周年を迎えるということで、前年度

に日本ロータリー100周年委員会が発足し、東京ロータ

リークラブと意見交換を行ない、準備を進めています。

そういう記事がのっています。

この中で特別委員会の中での検討内容としてはヴィジョ

ン作成特別委員会、奉仕の新世紀に向け日本らしいヴィ

ジョンの策定と課題の検討整理記念式典等特別委員会と

いうことで100周年をどのように迎え祝うか東京オリン

ピック、パラリンピックにロータリーとしてどの様に対

応するか、こういったことを検討内容としてやっていま

すという記事がのっています。

後にパズルでロータリー、今回は数独です。

はがきが受付に用意してあるので、是非応募してお帰り

いただければと思います。

●点　鐘　　牛山　裕子会長

皆様、盛りだくさんの例会ご協力ありがとうございまし

た。

この間会長からも話があったと思いますが、雑誌の大き

さの件です。当初1953年１月の創刊63年前になります。

そのときはB5版、昔はB5版がこういう雑誌の定番でした。

それがコンピュータの普及によってA4版になってきたの

ですが、なぜかロータリアンには経営者が多いというこ

とをビジネス雑誌は読んでいて馴染みがあるサイズがい

いという理由でA4版変形、A4（297ｍｍ×210ｍｍ）です

が280ｍｍ×210ｍｍのサイズで作っていました。ところ

が縦の長さが短い分紙を余計に捨てることになってしま

う。それはロータリアンの環境に配慮した、環境を守る

活動をしているのにその雑誌が貴重な資源を無駄にして

るんでないかと、こういう議論になりA4版になったとい

うことが書いてあります。

ロータリー財団100周年を祝う記事があります。ロータ

リー財団100周年記念シンポジウムのご案内。こちらは

11月27日、日曜日　JPタワーKITTE4階　東京駅丸の内口

のKITTE有名なビルで行なわれるという記事が載ってい

ます。日本ロータリー学友会はロータリー財団100周年

にあたり国際ロータリーからの記念行事開催の要請をう

け…と、この企画実態の実現には951年、日本から二人

目の国際親善大使学生で1991年から14年間国連難民高等

弁務官を勤められた大先輩、緒方貞子博士にご協力をお

願いしました。ジョンFジャームス氏と緒方先生との主

賓ゲストで行なわれるようです。

28ページ　こういう国があるんですね。アフリカにある

ブルキナファソ第9101地区のワカブクエリートロータリ

ークラブと当地区によるプロジェクトということでこの

地域の成人女性のためにということで識字力アップ、

我々日本人は字が読めるのが当たり前、書けるのが当た

り前ですがこういう国の識字力は大変低くてここで計算

もろくにできないというところで成人の識字力は28.7％

ですから、４人に1人しか字が読めない、書けないとい

うことになります。

これが90日間、地域のNGO団体と一緒に授業をした。15

歳から45歳の女性750名が参加されましたという記事が

のっています。
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８月度　出席報告

寺　尾　　　巌

布　川　二三夫

長　島　　　亨

島　岡　栄　基

遠　藤　悦　弘

鈴　木　幹　久

宮　山　光　男

野　沢　隆　幸

林　　　　　鶴

安　藤　賢　一

小　泉　敏　和

嶋　崎　嘉　夫

炭　谷　博　功

中　村　眞　治

細　谷　重　徳

竹　中　裕　彦

久　保　博　和

倉　成　保　巳

大　藪　善　一

竹　田　正　和

横　山　俊　夫

石　渡　利　治

渡　辺　冨士夫

布　野　真　治

清　水　宏　明

白　石　浩　司

矢　野　清　久

岩　井　茂　次

鈴　木　昇　二

伊　藤　佳　子

石 渡 勝 朗

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

須 釜 賢 治

船 木 幸 雄

飯 塚 元 明

沼 田 直 輝

竹 内 祥 晴

中 村 　 孝

宮 沢 和 徳

出 井 宏 樹

内 田 省 治

永　松　慎太郎

髙 濵 玲 奈

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

金 澤 康 治

松 本 和 晃

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣

仲 川 文 則

木 村 秀 文

船 山 　 佳 則
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0
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100

25
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0
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50
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25

50
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100

75

50
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125

50

50

175

50
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50

0

50

75

50
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75

0

75

75

75
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75
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100

75

0

50

25
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0
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0
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出席率　67 . 18%


